

## 7/1石川ポニーズ 日本選手権出場報告

市内で活動する石川ポニーズが、5月に行われた大会で上位入賞を果たし、東京で行われる第34回ポニーズベースボール日本選手権大会への出場が決定。

メンバーとチーム関係者が市役所を訪れ、大会への意気込みを語りました。



## 7/4 こどもを事件・事故から守るために

青少年の深夜はいかいや未成年者の飲酒が、年々増加傾向にあり、深刻な状況にあることを受け開催された総決起大会には、市内の教育関係者や小中高校生らが参加、青少年を被害者にも加害者にもさせない環境を作ろうと、10項目の大会宣言が議決されました。



## 7/6 第3回あやはしトライアスロン大会開催

海中道路を主会場に、多くのトライアスリートが参加して大会が開催されました。夏の太陽が照りつける中、スイム1.5km、バイク40km、ラン10kmの距離で白熱した戦いが繰り広げられました。



## 7/7 短冊に願いを込めて

ビオスの丘が、むぎの子保育園の園児48名を招待して、七夕祭りを行いました。園児たちは、願いを込めた短冊を竹に結んだ後、七夕の歌を元気よく歌っていました。この祭りは、近隣の保育所を招待して、毎年行われています。



## 7/11 水難事故から身を守るために

夏休みを前に勝連小学校で、中城海上保安部などによる水難事故防止教室が開かれました。子どもたちは服を着たままプールに入り、海や川に落ちた場合の対処方法や助けを求める方法などを学びました。



# 災害時における応急対策体制を強化

## 災害支援に関する協定書調印式

自然災害、大規模災害時等における迅速な応急対策の実施は重要であることから、市、中部電気工事協同組合、うるま市建設業者会の3者が、6月30日、災害支援に関する協定を結びました。

協定書は、互いの連絡体制を確立させることで、突然に発生する災害への迅速かつ円滑な応急対策体制を強化することを目的としています。



自然災害等へ迅速に対応するため協定を結んだ関係者

## 目指すは日本一 九州総体自転車競技 2冠達成

### 全九州高等学校総合体育大会優勝報告

市内石川在住の伊波直人さん（北中城高校2年）が、6月に佐賀県で行われた全九州高等学校総合体育大会自転車競技で、スクラッチの部、ロードレースの部ともに優勝し、2冠を達成。7月1日、家族や学校関係者らとともに市役所を訪れ、優勝報告を行いました。

8月に開催される全国高校総体に出場する伊波さんは、「日本一を狙います」と力強く全国大会への抱負を語りました。



優勝と全国大会出場の報告に市役所を訪れた伊波さん（前列左から2人目）と家族や学校関係者